



[¿SERÁ?]

Tiempo de malabares

El ala radical de **Morena** mostró su desconcierto por el reconocimiento que entregó el presidente **Andrés Manuel López Obrador** ayer a **Salvador Cienfuegos**, exsecretario de la Defensa de **Enrique Peña Nieto**, sobre todo por las declaraciones que se refirieron a la descomposición de un régimen y hablaron de un “narcogobierno” o “gobierno mafioso” hace casi tres años... Ahora, cuando inicia el último año de su Gobierno, hasta al **expresidente** reconoció por no meter las manos en la elección. No cabe duda que son tiempos de cambios de opinión para algunos. ¿Será?

Violencia de género

En el recinto de **San Lázaro** cada vez es mayor la molestia entre legisladoras de **Morena** ante la actitud del diputado **Armando Contreras**, que cobijado por el apoyo de su líder **Ignacio Mier**, ejerce de manera constante violencia política de género contra sus pares **mujeres**, llegando incluso a la intimidación personal para evitar sus participaciones en tribuna. Nos comentan que en el cuarto de guerra de **Claudia Sheinbaum** tienen conocimiento de este tema y van a tomar cartas en el asunto, porque no quieren que pase otro escándalo similar al de **Sinaloa** donde el gobernador **Rubén Rocha** defendió a un funcionario acusado de acoso. Al parecer hay algunos **morenistas** que no entienden que es tiempo de las mujeres... ¿Será?

Olvidan credenciales

El **Instituto Nacional Electoral (INE)** se alista para destruir millones de **credenciales** que no han sido recogidas por los **electores**, por lo que hay quien se pregunta si el gasto en su manufactura debería ser cargado a los **ciudadanos** para evitar el desperdicio de recursos de forma recurrente. ¿Será?

Chiapas, como Guerrero

Una vez más el estado de **Chiapas** es motivo de alerta por temas de inseguridad, pues apenas una centena de ejidatarios del municipio de **Altamirano** fueron secuestrados por hombres encapuchados presuntamente miembros de un grupo paramilitar. Desde el estado donde gobierna **Rutilio Escandón** nos cuentan que las condiciones críticas que atraviesa la zona están causando complicaciones de tales dimensiones que los **empresarios** han tenido que tomar medidas extraordinarias de seguridad para mantener su operación; por lo que exhortaron al mandatario estatal a reconocer la gravedad de la situación y echar a andar una estrategia efectiva para bajar los índices delictivos... cada vez se parece más a **Guerrero**. ¿O ese es el plan? ¿Será?

Operación electoral

No se ha avisado formalmente su integración al **PVEM**, pero dicen que el senador expriista **Miguel Ángel Osorio Chong** anda ya muy cómodo operando con la bancada ecologista. Es más, cuentan que el **exsecretario de Gobernación** en tiempos de **Enrique Peña Nieto** está muy movido con temas electorales para ganar espacios y proponer perfiles a través de los **pevemistas** en los comicios del próximo año; esto a diferencia de la también extricolor **Claudia Ruíz Massieu**, quien dijo que nunca llegaría a ese partido y, por el contrario, está en pláticas con el **Movimiento Ciudadano**. ¿Será?